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UDINE. «Il Prosecco che
verrà, per il Friuli Venezia
Giulia, sarà utile solo alle
grandiaziendevitivinicolere-
gionali e alle cooperative». È
la tesi di Stefano Trinco, pre-
sidente di Federdoc Fvg, in-
tervenuto a un dibattito sul
marketingdelvino,organizza-
to ieri dal Dipartimento di
scienzeeconomichedell’Uni-
versità di Udine, nella Casa
della Contadinanza. «Per il
Friulano, invece - ha aggiun-
to Trinco -, si aprono interes-
santiprospettivepromoziona-
li in vista della definizione
delle vicende giudiziarie e
dello stanziamento di 10 mi-
lioni a suo favore, che sono
una cifra interessante da uti-
lizzare per la valorizzazione
dell’intero territorio. In que-
sta direzione - ha proseguito
l’enologo - abbiamo ragiona-
to insieme con il mondo coo-
perativo per presentare al-
l’assessore Claudio Violino
una lista di cose da fare che
comprende, tra l’altro, la ne-
cessitàdilavorarepermiglio-
rare ulteriormente la qualità
del Friulano e la priorità nel
produrre una ricerca di mer-
cato che individui le migliori
strategie possibili di vendi-
ta». Proprio al tema del mer-
cato enoico e alle sue specifi-
citàèdedicatoillibro«Econo-
mia e management del vino»

(Giappichelli Editore), pre-
sentatoperl’occasione.Ilcor-
posovolumeèstatocuratoda
Francesco Marangon, An-
drea Moretti e Gian Pietro
Zaccomer ed è specificata-
mente dedicato alla vitivi-
nicoltura regionale. Infatti,
«misurazione, sviluppo e ge-
stione di un patrimonio del
Friuli Venezia Giulia» recita
ilsottotitolo.Trainovecapito-
lichecompongonole286pagi-
ne, quelli forse più rilevanti
per l’economia locale riguar-
dano l’analisi della viticoltu-
ra biologica regionale (che
coinvolge178aziendeper217
ettari vitati), la percezione
dellatipicitàdapartedeicon-
sumatori e il profilo degli
eno-escursionisti del Friuli
Venezia Giulia.

Assai dibattuto pure il te-
ma del rapporto tra paesag-
gioepercezionedellaqualità
del vino. Il professor Maran-
gon ha insistito molto su que-
sto tasto riportando la pro-
pria esperienza nella realiz-
zazionediunprogettoattuati-
vo relativo al marketing del
Collio.«Dallenostrericerche
- ha detto - emerge una diver-
sificazionesignificativadella
percezione che i consumato-
rihannodellegametralatipi-
cità del paesaggio e la sua in-
fluenza sulla qualità del vi-
no».
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